

# *L'ONU salue les progrès faits dans le rapprochement de Cuba et des États-Unis*

---



La Havane, 23 mars, (RHC/PL).- L'ONU a salué les progrès faits dans le rapprochement de Cuba et des États-Unis dans le cadre de la visite du président Barack Obama à La Havane.

Au cours d'un point de presse, Farhan Haq, porte-parole adjoint du secrétaire général des Nations-Unies, Ban Ki-moon,, a déclaré que «tout pas contribuant à la normalisation des relations sera bienvenu»

Farhan Haq a rappelé les résolutions adoptées par l'Assemblée générale ces dernières années sur la question des relations bilatérales, faisant ainsi allusion aux initiatives visant à demander la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà, blocus qui a été signalé à maintes reprises par les autorités cubaines comme le principal écueil auquel se heurte le développement économique de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88101-lonu-salue-les-progres-faits-dans-le-rapprochement-de-cuba-et-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**